

Knalpot Brong Kembali Bikin Masalah , Babinsa Koramil 0824/06 Ledokombo Bersama Aparat Terkait Damaikan Perselisihan Tersebut

Siswandi - LEDOKOMBO.INDONESIASATU.ID

Jan 6, 2024 - 22:48



JEMBER – Adanya oknum Perguruan Silat yang menggeber kendaraan dengan knalpot brong didepan kawanan perguruan lainnya, hingga terjadi adu mulut, dan sudah diselesaikan oleh aparat terkait di Kecamatan Ledokombo.



Awal kejadian Saudara DK anggota Perguruan Silat Pagar Nusa sedang kumpul-kumpul dengan temannya pada Sabtu 06/01/2024, dipinggir jalan Dusun Tegalan Desa Slateng Kecamatan Ledokombo Kabupaten Jember, kemudian lewat dengan menggeber kendaraan bermotor yang diduga saudara SK dari Perguruan Persaudaraan Setia hati Teratai (PSHT).

Selanjutnya saudara DK bersama teman-temannya mendatangi rumah saudara SK hingga terjadi perang mulut dan saling menantang berkelahi.



Mendengan hal tersebut Kapolsek Ledokombo Acp Fahrur Rozaq bersama anggotanya dan Babinsa langsung melakukan langkah cepat, mempertemukan kedua belah pihak bertempat di Pesantren At Tanwir Dusun Sumbergadung Desa Slateng Kecamatan Ledokombo Kabupaten Jember dan dihadiri oleh pengurus ranting Perguruan silat masing-masing, untuk dilakukan mediasi hingga mereka berdamai.

Pada kesempatan tersebut Kapolsek Acp Fahrur Rozaq mengajak semua pihak untuk tidak emosional menghadapi persoalan seperti ini, perlu diingat bersama, bahwa saat ini sedang berjalan tahapan Kampanye Pemilu, mari kita bersama-sama menciptakan suasana damai di wilayah Kecamatan Ledokombo ini.

Jangan banyak permasalahan seperti ini menjadi membesar, mari semua permasalahan ini kita sudah saja, kita hentikan sampai disini dan semua mari saling berdamai dan jangan ada permusuhan, bahwa kita semua bersaudara, dan mari kita hentikan sampai disini, saya berpesan jangan sampai ada kasus lanjutan. Tegas Kapolsek Ledokombo tersebut.

Babinsa Slateng Serda Dawud juga berpesan agar permasalahan ini diputus sampai disini saja, mari kedua belah pihak saling berdamai, jangan ada lagi perbuatan-perbuatan yang saling menyinggung satu sama lainnya, dan disaksikan oleh pengurus ranting masing-masing dihadapan Kapolsek bersama anggotanya dan Koramil yang saya wakili.

Menyikapi kegiatan tersebut Danramil 0824/06 Ledokombo Kapten Inf Sutowo membenarkan adanya kejadian tersebut, dan sudah diselesaikan dan disepakai untuk berdamai oleh kedua belah pihak yang bertikai tersebut.



Terima kasih kepada Kapolsek dan anggotanya yang bergerak cepat menengahi permasalahan ini, saya ikut menghimbau kepada masyarakat ledokombo mari kita pelihara suasana damai dan sejuk diwilayah Kecamatan Ledokombo. Tegas Danramil.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya juga sudah menerima laporan tersebut, saya juga menyampaikan terima kasih kepada aparat setempat yang mengambil langkah cepat.

Dalam tahun politik seperti sekarang ini mari kita bersama-sama ikut memelihara persatuan dan kesatuan, pelihara suasana damai disekitar kita, agar tahapan Pemilu yang sedang berjalan dapat berlangsung dengan tertib, lancar dan aman, dan Pemilu 2024 Menjadi Pemilu yang bernar-benar demokratis. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)